
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA CONVOCADA PELA CÂMARA MUNICIPAL 

DE SOBRAL PARA TRATAR DAS MEDIDAS ADOTADAS PELO MUNICÍPIO 

DE SOBRAL NO COMBATE A PANDEMIA, REALIZADA DE FORMA 

VIRTUAL, NO DIA 13 DE ABRIL DE 2021. 

Aos treze (13) dias do mês de abril de 2021, às onze horas (11h), de forma virtual, 

esteve reunida a Câmara Municipal de Sobral, sob a Presidência do edil Vicente de 

Paulo Albuquerque a fim de debater e tratar das medidas adotadas pelo município no 

combate a pandemia. Estiveram presentes os (as) Vereadores (as): Ajax Souza 

Cardozo, Aleandro Henrique Lopes Linhares, Francisco Linhares da Ponte, Cleiton 

Prado Carvalho, Micheline Carneiro Ibiapina, Mário Vicktor Linhares Cavalcante, 

Maria Socorro Brasileiro Magalhães, Roque Hudson Ursulino Pontes, Vicente de Paulo 

Albuquerque, Francisco Rogério Bezerra Arruda, Carlos Jandro Mendes Loiola, Igor 

José Araújo Bezerra, Marlon Marcelo Rodrigues Sobreira, Tiago Ramos Vieira, José 

Johnson Vasconcelos de Lima e Raimundo Carneiro Portela. Compareceram os (as) 

Senhores (as): Regina Carvalho (Secretária de Saúde) e David Duarte (Chefe de 

Gabinete do Prefeito). Dando início aos trabalhos, o Presidente passa a palavra para o 

Dr. David Duarte, o qual agradece pelo convite. Em seguida, a Secretária de Saúde 

apresenta dados das taxas de ocupação dos leitos Covid-19 no município. Enumera a 

quantidade de leitos de UTI e enfermaria covid-19. Explana sobre os dados da 

vacinação. Enumera a quantidade de vacinas aplicadas nos idosos, nos trabalhadores de 

saúde, nos asilos, nos profissionais de segurança pública e dos quilombolas. Fala da 

média móvel de óbitos Covid-19 em 2021. Afirma que nos últimos dias a média móvel 

está reduzindo, mas ainda necessita de atenção. Comenta sobre o tempo médio entre o 

início dos sintomas e a data do óbito por faixa etária. Exibe as características de óbitos 

por Covid-19. Afirma que o tempo de internação aumentou. Fizeram uso da palavra os 

vereadores: Mário Vicktor, Paulo Albuquerque, Chico Joia, Marlon Sobreira, Roque 

Hudson, Tiago Ramos, Ajax Cardozo, Igor Bezerra, Socorro Brasileiro e Aleandro 

Linhares. Finalizando, foram feitos os agradecimentos pelos valorosos esclarecimentos 

sobre o tema tratado. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerra os 

trabalhos da presente Audiência Pública. Para constar, esta Ata foi lavrada e, após lida e 

achada conforme, será assinada por todos que queiram registrar seus nomes nos anais 

desta Casa Legislativa.  

 


